



お願い

一人一台端末

(タブレット) 調査

1月16日(金) 17:00

締切です。回答にご協力を
お願いします。

寒さに負けず 元気にあいさつ！～1月13日(火)あいさつ運動～



子どもたちが安全に登校できるように、また、地域の方々にしっかりとあいさつができるように、PTAの皆様、地域の方々、交通安全協会の方々、地域の見守りの方々など、たくさんの方に見守られながら、登校しました。「おはようございます！」や中には、「ありがとうございます。」とあいさつをする子もあり、気持ちのよい一日の始まりとなりました。「今日は、何でこんなにたくさんの人がいるの？」と不思議そうに歩いていく

く1年生の子もいました。水沢小学校のみなさんは、たくさんの方々に見守られ、学校まで安全に来ることができます。地域の方々への「感謝」の気持ちは、みんなの元気な「あいさつ」に乗せて、しっかりと伝えていきましょう！



感謝

第41号で、始業式に子どもたちに伝えた内容をお知らせしました。話を終わる際に、もう一つ付け加えました。それが、「3学期は、あいさつのあふれる学校にしよう！」です。子どもたちには、おうちの方や地域の方、先生方など、皆さんにかかわるすべての人に感謝の気持ちを忘れないようにしてほしい。感謝の気持ちを表すとても簡単で身近な言葉があいさつです。「おはよう」「おはようございます」「いただきます」「ごちそうさま」「ありがとうございます」「ごめんなさい」…場面によって、さまざまなあいさつの言葉があります。「毎日、元気に過ごしています」「作ってくれてありがとうございます」など、感謝のメッセージがあふれることで、自分に自信が付いたり、相手を思いやる心が育ったりすると思っています。学校で過ごす時だけでなく、家庭や地域で過ごす時でも、自分からあいさつすることが当たり前になるよう、指導や支援を行っていきたいと思います。



学年をこえた「なかまづくり」～なわとび集会に向けて～



27日(火)に予定しているなわとび集会に向けて、各チームでの練習が始まりました。高学年は、低学年が跳びやすいように縄を回すスピードや声かけを考えます。低学年は、リズムよく跳ぶことができるよう工夫することがめあてです。今年初めての練習でしたが、どのチームも上手に跳ぶことができました。高学年の子どもたちも、低学年の子どもたちの跳ぶ様子を楽しそうに見守ったり、「上手！」と励ましの声をかけたりと、素敵な姿が見られました。小規模、少人数だからこそ、学年の垣根を越えて、お互いが楽しく気持ちよく活動できることが水沢小学校の子どもたちの良さです。まだ、練習は始まったばかりですが、上手に跳ぶことができるようになることももちろんですが、お互いの良さやできるようになってきたことを認め合いながら、どんどんチームの仲が深まることを願っています。

災害から身を守るために～14日(水)避難訓練(予告なし)～



1月14日(水)20分休みの時間に、予告なしの避難訓練を行いました。これは、いつどこで発生するかわからない災害に対し、今、自分が取るべき行動は何かを考えることがねらいです。「訓練、訓練、緊急地震速報です」と放送が流れるとき、運動場にいた子どもたちは、高い建物や遊具から離れ、運動場の中央に集まって低い姿勢を取りました。とても素早く行動できしたこと、そして、誰一人と遅れることなく運動場に逃げることができたことが素晴らしかったです。慌てず焦らず、落ち着いて行動ができることが、自分の命を守ることにつながります。今日の訓練でできたことをしっかりと振り返り、いざという時の行動につなげてほしいと思います。

発見！水沢っ子の素敵な姿!!

最近、登校指導にJAみえきたさん方面まで歩いて、子どもたちの様子を見ています。歩いていると、向かい側から登校てくる子どもたち（中谷、四谷、茶屋町、本町方面の子どもたち）とすれ違うと、「おはようございます！」と子どもたちからあいさつをしてくれる子が増えました。あいさつを通して、子どもたちが元気に学校に登校できている喜びを感じています。